

# No se Decide aún si se Invitará a Cuba al "Nuevo Diálogo" en Argentina

El Canciller Alberto Vignes se Entrevistó con Raúl Roa en Lima

(AP, PL, AFP y UPI)

**BUENOS AIRES, 12 de diciembre.**—El canciller Alberto J. Vignes declaró que aún no puede adelantar si Cuba será o no invitada a la reunión de ministros de Relaciones Exteriores americanos que se realizará en marzo en Buenos Aires, aunque recordó que la Argentina fue autorizada a organizar dicho encuentro "...sin exclusiones".

Vignes hizo declaraciones a los periodistas anoche, al regresar de Lima, donde asistió a los actos celebratorios del 150 aniversario de la batalla de Ayacucho.

El canciller admitió que en la capital peruana se entrevistó con su colega de Cuba, Raúl Roa, pero rehusó revelar los temas considerados. La

reunión de Buenos Aires es la tercera del "nuevo diálogo", después de los de Tlatelolco y Washington.

## "ARGENTINIZACION" INCONCLUSA

Mientras, las tres empresas que serían argentinizadas por el gobierno continúan normalmente sus actividades y los círculos políticos y la prensa esperan se aclare oficialmente el alcance de la medida anunciada hace casi dos meses.

El pasado 17 de octubre, la presidente Isabel Martínez anunció la medida, pero dos meses después y ante el desconocimiento sobre el futuro accionar del gobierno hacia esas entidades extranjeras, la prensa y los círculos políticos formulan diversas conjeturas.

Las firmas Siemens, Standard Electric y la Compañía Italo Argentina de Electricidad (CIADA), involucradas en el anuncio oficial, continúan hasta el momento su misma línea de trabajo.

## PRESUPUESTO DEFICITARIO

Entre tanto la Cámara de Diputados inició hoy la consideración del presupuesto para el año próximo, el cual tiene un déficit previsto de 18 mil millones de pesos (mil 800 millones de dólares) que ha sido cuestionado por los partidos opositores por considerarlo que no se ajusta a la realidad. Pero a pesar de la oposición, el proyecto será aprobado en razón de que el oficialismo tiene mayoría parlamentaria.

Los miembros de la Comisión de Presupuesto, integrada por representantes de todos los partidos, expresaron críticas al proyecto y consideraron el déficit como tentativo, pues no hay previsiones para aumentos de salarios durante todo 1975, así como también para otros casos extraordinarios.

## AMENAZAN CON RIOS DE SANGRE

Por otro lado, una enérgica advertencia a las fuerzas "subversivas" formuló el coronel Rodolfo Mujica al afirman, zanjones o cañadas para hacer correr la sangre de la bestia apátrida", cuando le toque actuar a la Cuarta Brigada de Infantería Aerotransportada que comanda en Córdoba.

Mujica hizo esa advertencia en un enérgico discurso que pronunció el miércoles en un acto estrictamente castrense,

al asumir la comandancia de esa Brigada, con asiento en esa ciudad, a 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

"Sabe la Brigada, dijo textualmente, que si llegado el momento debe salir a empeñarse en lucha, serán necesarios ríos, zanjones o cañadas para hacer correr la sangre de la bestia apátrida que, estén seguros, hucicará contra la tierra o contra el asfalto cuando a la Brigada le toque actuar".

## NUEVOS FUSILAMIENTOS

Al mismo tiempo, la aparición de los dos nuevos cadáveres, un hombre y una mujer jóvenes, a un costado de una ruta situada unos 35 kilómetros al noroeste de aquí, elevó a 20 el número de asesinatos de motivación política que se han registrado en los últimos 11 días, según informó una fuente policial.

El hallazgo de los dos cuerpos se produjo luego que un llamado anónimo informara sobre la existencia de los cadáveres, pero la fuente no indicó si algún grupo se había atribuido las muertes y los cadáveres no fueron oficialmente identificados.

También continuaban sin ser identificados los restos de tres personas, que hace tres días fueron fusiladas y luego destrozadas con un poderoso explosivo cerca de una guarnición militar en la zona oeste del gran Buenos Aires.